in die Radsaison **BÜCKEBURG.** Zum Beginn der Fahrradsaison sollten sich Radfahrer schon mal den ie-

Critical Mass startet

weils letzten Freitag der Monate März bis Oktober 2017 vormerken. Ab 31. März um 17.30 Uhr startet vom Marktplatz Bückeburg aus die Critical Mass Bückeburg ihre ge-

mütliche circa zehn Kilometer lange Rundtour durch die Stadt. Mit mindestens 16 Teilnehmern darf dabei im Verband. das heißt nebeneinander und

grundsätzlich auf der Fahrbahn, gefahren werden. Die Gruppe will damit für mehr Verständnis, Akzeptanz und Aufmerksamkeit für Radfahrer im Straßenverkehr werben und appelliert an Autofahrer.

grundsätzlich den erforderlichen Überholabstand von mindestens 1.50 Metern gegenüber Radfahrern einzuhalten. Das Motto lautet: "Wir behindern nicht den Verkehr, wir sind der Verkehr". Die voraussichtlichen Folge-

termine: 28. April, 26. Mai, 30.

Juni, 28. Juni, 25. August, 29. September und 27. Oktober

2017. Aktuelle Informationen gibt es im Internet unter

www.CriticalMass-Bueckeburg.de oder CriticalMass-

Bueckeburg@web.de.